

*L'Éternel est mon berger,
Je ne manquerai de rien.*

Ps. 23

Son époux:

Ernest RIHS, à Payerne;

Ses enfants et petits-enfants:

Rose-Marie et Kurt GYGAX-RIHS et leurs fils Fabian et Tobias, à Zurich;

Ernest RIHS, à Payerne, et son amie Francisca GUZMANN, sa fille Aurélie et sa maman;

Marguerite et Georges REY-RIHS et leurs filles Sandrine, Anne-Laure, Nathalie et Marie-Claude, à Ménières;

ainsi que les familles KIENER, RIHS, parentes, alliées et amies, ont le chagrin de faire part du décès de

Martha RIHS-KIENER

enlevée à leur tendre affection, le jeudi 19 février 2009, dans sa 75^e année.

Un culte et l'incinération ont eu lieu le lundi 23 février 2009.

Domicile de la famille: Les Invuardes, 1530 Payerne.

En lieu et place de fleurs, privilégiez Echec au cancer, Payerne et environs, compte UBS CH 49 0026 0260 5229 4440 M, CCP 80-2-2.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.